

¿Sabes qué hizo Guadalupe Ortiz de Landázuri para que la Iglesia diga que es un modelo?

La Sierva de Dios Guadalupe Ortiz de Landázuri y Fernández de Heredia se entregó por entero y con alegría a Dios y al servicio de su Iglesia, y experimentó intensamente el amor divino

07/05/2019

Guadalupe (Madrid, 1916- Pamplona, 1975) fue una de las primeras mujeres en incorporarse al Opus Dei. Estudió la carrera de Ciencias Químicas, fue profesora y llegó a ser catedrática de maestría industrial. A través de su labor profesional ayudó a muchas personas a acercarse a Dios con alegría, servicio y disponibilidad.

Además, supo compatibilizar su carrera con los distintos encargos que san Josemaría le fue dando en el gobierno del Opus Dei, tanto en España, como en México y Roma, tarea que también desarrolló con empeño y profesionalidad.

la-iglesia-diga-que-es-un-modelo/
(22/02/2026)